

# Tachikoku Times

No.0005

東京都立立川国際中等教育学校  
http://www.tachikawachuto-e.metro.tokyo.jp

Monday August 20, 2018

## 第5学年 海外研修旅行

7月20日(金)に、第5学年はオーストラリアのクイーンズランド州ブリスベンとゴールドコーストに向け、出発しました。生徒たちは現地で5日間ホームステイをし、それぞれの家庭で異文化に触れる貴重な体験をしました。

アルバニークreek州立高校とビーンレー州立高校との姉妹校交流では、現地校の生徒と本校生徒がバディを組み、アボリジニの歴史を学んだり、体育で協力しながら体を動かしたりしました。



また、本校生徒による茶道紹介は、現地の生徒たちに大好評でした。最後には互いに別れを惜しむ姿も見られ、充実した時間を過ごすことができました。

最終日は、オーストラリア初の私立大学であるポンド大学を訪れました。講義では海外で学ぶことの意義について学び、その後実際に大学の施設を見て回りました。海外留学について考える契機になりました。

## ネイティブの先生を紹介します

エイシュリン先生に書いてもらいました!

### Aishlin 先生

出身地 アメリカ・ニューヨーク州  
出身校 南カリフォルニア大学  
(早稲田大学一年間留学経験あり)  
趣味 舞台鑑賞・登山

立国で働き始めてから、もう5年経ちます。印象深いのは、英語の学習歴にかかわらず、授業に積極的に参加している

中学生の活気と、まじめに勉強に励んでいる高校生の姿です。授業では、生徒たちと英語の有名な小説を読んで話し合ったり、英語で「俳句」を書いています。また、社会も英語で教えています。立国生には、世界の広さを意識して頑張ってほしいと思います。週末は、宝塚OGが指導している市民演劇団体に参加し、毎年国立と立川で公演をしています。新撰組の舞台の時には、名所を訪ねて回り、歴史を身近に感じました。

日本語が堪能で、新聞を毎日読んでいるそうです。漢字を交えて、これだけの文章を書くことができるのも納得です。

**小学生英語体験教室(7/21・28)**に、日本人の英語教師と一緒に楽しく教えてくれた先生も、この先生です!

